

「新型コロナウイルスを STOP！そして誹謗中傷も STOP！」

児童生徒の皆さん。

短かかった夏休みが終わり、二学期がスタートしました。皆さん、休みの間は、どのように過ごされたでしょうか。休みが短かかったため、家族で旅行にも行けず、また猛暑が続いているので、ストレスを感じる方が多かったのではないかでしょうか。

まだしばらくは暑い日が続きます。体調に十分に気を付けて、友達と元気に楽しく学校生活をお過ごしください。

さて、私から皆さんに、お願いがあります。

新型コロナウイルス感染症が広がって行く中で、この病気と闘っている皆さん、最前线で治療にあたって下さっている皆さん、また、その家族の皆さん、県外から来訪された皆さんなどの間違った情報や悪口がインターネットなどを通じて広がり、当事者の方が深く傷つくようなことが最近多く見られています。

新型コロナウイルスについては、誰もが不安に思っています。このウイルスには、誰もが感染する可能性があります。克服する必要があるのは「ウイルス」であり、不安な気持ちに負けて、不確かな情報から「人」を非難するのは、決して許されないことです。

親友を思うことと同じように、誰に対しても思いやりのある行動をとり、みんな笑顔で学校生活を送ってほしいと思います。一人ひとりがやさしい気持ちを持ち、世の中の不安を変えていくことを心から願っています。

静岡県では、全ての人が被害者にも加害者にもならない社会にしたい、という願いから、『「STOP！誹謗中傷」アクション推進チーム』を立ち上げました。

皆さんも、是非、私達と一緒に明るい郷土作りに向けて頑張りましょう。

令和2年8月28日 教育委員会教育長 木苗 直秀